

Antrag der Arbeitsgruppe "Freizeit und Grünanlagen" zum Dorfentwicklungsprojekt Hetlingen

Die Gemeindevertretung beschließt:

Der Bürgermeister wird bevollmächtigt das von der Arbeitsgruppe „Freizeit- und Grünanlagen“ vorgeschlagene Projekt „Achter de Kark I“ (siehe Gestaltungsvorschlag in der Anlage) in Zusammenarbeit mit dem Amt im Detail zu planen, die Fördergelder zu beantragen und dann umzusetzen.

Sollten sich unüberwindliche Hindernisse für die Umsetzung des genannten Projekts ergeben, erstreckt sich diese Vollmacht auch auf das in der Priorisierung nächste Projekt.

Priorisierungsreihenfolge:

2 „Blink / Deicheck“

3 „Achter de Kark II“

4 „Sandstücken“

Antragsbegründung:

Eines der wesentlichen Ziele des Dorfentwicklungskonzepts ist es durch geeignete gestalterische Elemente aus dem Bereich Freizeit, Grünanlagen, Sport und Fitness das Dorfbild Hetlingens ansprechender zu machen und den Bürgerinnen und Bürgern Gelegenheiten zur gegenseitigen, zwanglosen Begegnung zu schaffen.

Hetlingen, 28.11.2022

Sylvia Koopmann

Für die Arbeitsgruppe „Freizeit- und Grünanlagen“